



Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Después de esta derrota, porque es una derrota que tiene Norma Lucía Piña y no se me enoje amigo opositor, la ministra está derrotada, la Corte por desgracia en gran parte está derrotada, el Poder Judicial tal como lo conocemos está derrotado. Hay abiertos llamados al desacato y están cumpliendo esos llamados al desacato, porque ya no manda la Corte en este país. Ahorita manda Noroña, manda la presidenta Sheinbaum, manda el presidente de la Cámara Baja, **Sergio Gutiérrez Luna**, manda Adán Augusto, manda su señoría don **Ricardo Morris**, pero la Corte ya no manda, ¿o usted ve a los del INE muy preocupados por el mandato de la Corte? Manda la 4T”.

<https://drive.google.com/file/d/1tqavseHzmLznO7bGMbkNIZb9bdAOd2nk/view>